



SECRETARÍA DE JUNTA CENTRAL FALLERA

Acta de la Asamblea General Ordinaria de Presidentes y Presidentas de falla celebrada el día 17 de diciembre de 2024 a las 20:04 horas en el Sala Rodrigo del Palau de la Música de Valencia, bajo la presidencia de D. Santiago Ballester Casabuena, como secretario General D. Nicolas Garcés Casal y con los representantes de las comisiones falleras relacionadas al margen, de acuerdo con los puntos del orden del día establecidos en la convocatoria.

Comienza la sesión con el recibimiento a la Fallera Mayor de Valencia y a su Corte de Honor, invitadas de lujo a esta asamblea como marca la tradición.

Primer punto del día. Aprobación, si procede, del acta de la Asamblea Ordinaria del 19 de noviembre.

No habiendo alguna objeción, ni alguna modificación, se aprueban por asentimiento.

Segundo punto del día. Informe de Presidencia

El presidente de JCF toma la palabra para recordar el plazo de presentación de las documentaciones de Fallas 2025, que finalizará el próximo 22 de diciembre. De momento solo lo han presentado 205 comisiones, faltando todavía 179. En cuanto a los puestos de buñuelos, se han presentado 84 solicitudes para su montaje, cuyo plazo de forma improrrogable, finalizará también el día 22 de diciembre.

Informa que se ha concedido una subvención de 5.000 euros a las 6 comisiones que han visto sus casales afectados por la trágica riada, subvenciones que ya han sido abonadas.

Las comisiones falleras que hayan visto como su artista fallero se ha visto afectado, recibirán mayor ayuda para abonar sus monumentos. Concretamente, recibirán un 40% del valor de la falla, lo que supone un 10% más de la subvención inicial convocada por el Ayuntamiento para promocionar y hacer frente a los sectores económicos vinculados a la fiesta de las Fallas.

Esta ayuda tendrá un tope de 5.000 euros para las fallas grandes y 2.500 euros para los infantiles. Estas ayudas se podrán solicitar y cobrar a partir de enero.

Informa que se ha decidido que haya una inversión mínima este año en la falla para poder tener acceso a la subvención, se fija en 2.000 euros para las fallas grandes y en 1.000 euros para las infantiles.

Indica también que, para las Fallas de 2026, se quiere subir a 3.000 euros para las fallas grandes y 2.000 para las fallas infantiles.

Comunica que, el brindis de Navidad para las falleras mayores y presidentes de las comisiones, junto a la FMV y su Corte de Honor, tendrá lugar el día 20 de diciembre a las 19:30 horas en el Palacio de la Exposición.

Se ha remitido una carta desde Junta Central Fallera a todas las comisiones para que soliciten las entradas para Expojove. El plazo para pedir esas entradas acaba el día 19 de diciembre.

El pasado miércoles 11 de diciembre a las 19:00 horas, en el Salón de Plenos de la Junta Central Fallera y dentro del ciclo "Fallas en Femenino", tuvo lugar una charla sobre la participación de las mujeres en diferentes ámbitos de la fiesta y en particular en los jurados de falla, quedando pendiente de realizar una más.

Las fechas de las Exaltaciones de las Falleras Mayores de Valencia serán, el viernes 24 de enero a las 20 horas la de la FMV Berta Peiró y su Corte de Honor y el sábado 25 de enero a las 17 horas la de la FMIV, Lucía García y su Corte de Honor.

Comunica que la próxima Asamblea de presidentas y presidentes será el 21 de enero martes.

Tercer punto del día. Votación y aprobación de las medidas propuestas para mejorar los tiempos en la Ofrenda de Flores 2025

El secretario general cede al palabra al vicepresidente del área de infantiles, quien indica que se ha remitido por correo la propuesta para la ofrenda del 2025, preguntando si hay alguna objeción o cuestión.

Pide la palabra Jorge de la Falla 205 Nort-Doctor Zamenhoff. Que en el primer punto indica que se deberán cumplir las normas aprobadas en la asamblea de presidentes y presidentas, lo que todavía no se ha aprobado.

El vicepresidente del área de infantiles le confirma que son las que se aprobaran en febrero, que en esta asamblea, únicamente se aprueban los cambios de horarios y sectores.

La falla 205 también pregunta, a título de curiosidad, si puede saberse el número de personas de las 93 fallas que llevaron más personas de las censadas. También recordar que se tomen más medidas en las salidas de la ofrenda.

A continuación se procede a la votación, obteniéndose los siguientes resultados.

Votos en Contra 17
Abstenciones 0
Votos a favor 153

Quedando aprobado.

Cuarto punto del día. Presentación y aprobación, si procede, del programa de festejos para las fallas 2025

El secretario general cede al palabra al vicepresidente del área de festejos. Comunica que se remitió el programa de festejos para las Fallas 2025. Quedando aprobado por asentimiento, no habiendo ninguna objeción.

Quinto punto del día. Votación y aprobación de las propuestas para los jurados de la exposición del ninot y de las fallas 2025

El secretario general indica que hay una propuesta en vigor, que es la que aprobó en esta asamblea de presidentes y presidentas y que se aplicó en las Fallas pasadas, habiendo hay una propuesta alternativa presentada por la Federación de 1ª A, junto a la Federación de Fallas de Especial y de Ingenio y Gracia, cediendo la palabra a Juanfran para que la explique y defienda, pasando posteriormente a su votación entre las dos propuestas.

Juanfran, indica que su propuesta parte de la última presentada y aprobada, pero mejorada. Se amplían las incompatibilidades existentes. Se amplía, incluyendo a candidatos falleros de Juntas Locales, siempre que cumplan los mismos requisitos que los falleros de JFC. La designación se hará por parte de la persona que indique JCF. Otra de las variaciones es que, para especial, primera A y especial infantil serían siete componentes más oyente. Para primera B, primera y segunda A Infantil cinco componentes más oyente. Y para el resto de secciones se mantienen los tres componentes más oyente. La experiencia mínima para estas categorías sería mínima de 5 años como jurado de fallas en los concursos de fallas y/o mejor ninot de sección organizados por Junta Central Fallera. A tal efecto la Secretaría General de Junta Central Fallera remitirá antes del 4 Marzo 2025 o fecha alternativa que venga condicionada por las necesidades de Junta Central Fallera a cada una de dichas secciones un listado con 30 candidatos a cada una de ellas, para que las comisiones puedan verificar que se cumplen con los requisitos y están exentos de las incompatibilidades establecidas por los presentes criterios, procurando la paridad en dichos listados en atención a las candidaturas existentes.

Todas las personas que salgan como jurado en el ejercicio 2024-25 deberán tener alguna experiencia como Jurado de Falla y/o Mejor Ninot de Sección en los concursos de Junta Central Fallera o haber salido como oyente el ejercicio anterior. Las personas que salgan como oyentes en el ejercicio 2024-25 no deberán haber ejercido como Jurado de Falla con anterioridad y actuarán con voz, pero sin voto. Excepcionalmente, si no hubiera suficientes candidatos a oyente, podrán actuar como tales los que fueran oyentes en el ejercicio anterior y no hayan resultado designados como Jurado, siempre que en su inscripción como candidatos a jurado opten por dicha posibilidad. El Jurado se designará con la limitación de que no podrá existir más de un miembro de la misma comisión en el mismo jurado. Tampoco podrá haber en la misma sección dos o más jurados que tengan vínculo familiar, laboral o sentimental entre ellos.

En la designación del Jurado se recomienda que no sean parte del mismo Sector o Agrupación al que pertenezcan las fallas de la Sección a valorar. En la designación del Jurado se recomienda que la persona que salga como Jurado en Infantil no salga como Jurado al día siguiente, salvo causa de fuerza mayor. Todas las personas designadas como Jurados directamente por Junta Central Fallera se les dará a conocer la sección que deben enjuiciar el mismo día de la visita. En el caso de la Sección Especial, Primera A y Especial Infantil la Presidencia de JUNTA CENTRAL FALLERA tendrá la potestad de nombrar dos personas como jurado sin necesidad de que cumplan los requisitos establecidos en el punto 1, siempre que no incurran en las incompatibilidades descritas anteriormente.

En el caso de la Sección Primera B e Infantil, Primera y Segunda, la Presidencia de JUNTA CENTRAL FALLERA tendrá la potestad de nombrar una persona como jurado, sin necesidad de que cumplan los requisitos establecidos en el punto 1, siempre que no incurran en las incompatibilidades descritas anteriormente.

Si la Presidencia de Junta Central Fallera optara por la posibilidad de nombrar jurados de libre designación, deberá especificarse que miembros del Jurado han sido designados por el mismo. En todo caso, aunque una sección opte por Jurado propio, el será designado por Junta Central Fallera a través de la Secretaría General

También se da la posibilidad a todas las secciones de designar su jurado propio y la libertad total del sistema de elección, por lo tanto dentro de esa libertad, si alguna sección considera y quisiera hacer también esa verificación previa, puede solicitar jurado propio y que se le facilite el listado de 30 personas como candidatos a jurado como el resto de secciones.

Dentro del jurado propio se puede ampliar el número de jurados por sección. La principal novedad en la valoración y el veredicto, es que el jurado realizará valoraciones de premios de falla y premio de ingeniería y gracia pero, en vez de hacer una puntuación como el año pasado, para tratar de darse el veredicto en tiempo y forma, que haya una deliberación y un Acta Única con la clasificación de los tres primeros premios de ingenio y gracia y la clasificación ordenada de mayor o menor hasta el número de premios que se concede en cada sección. No obstante eso no quita para que cada uno de los miembros del jurado pueda pensar hacer consideraciones personales o apreciaciones de su disconformidad con el veredicto.

En el jurado de mejor Ninot de sección y con más ingeniería gracia, se haría con una valoración por el jurado de las características de la presentación e impacto visual, en acabado de la pintura y de ingenio y gracia.

Los aspectos a valorar por el Jurado para el premio de Ninot con más ingenio y gracia de la sección estaría apoyado en la mayor calidad del Ninot.

Igualmente habría un Acta única simplifique el proceso del jurado.

Se completa el catálogo de incompatibilidades, y además con verificaciones adicionales.

A continuación se procede a la votación, obteniéndose los siguientes resultados.

Votos a favor de la propuesta vigente 11
Votos a favor de la nueva propuesta 82
Abstenciones 68

Queda aprobada la nueva propuesta de la Federación 1ªA-Federación Fallas de Especial-Ingenio y Gracia.

El secretario general informa que hay dos propuestas más, una de la Falla Seneca-Yecla, consistiendo en *“aceptar todas las solicitudes de jóvenes entre 18 y 30 años para ser jurados de falla 2025, con un máximo de un joven por sección/jurado. Podrá valorarse si el candidato ya ha sido jurado en ejercicios anteriores”*.

A continuación se procede a la votación, obteniéndose los siguientes resultados.

Votos a favor 9
Votos en Contra 59
Abstenciones 90

Quedando rechazada la propuesta.

La propuesta pendiente corresponde a la Agrupación Gran Vía, cediéndole la palabra a su presidente.

Desde la Agrupación de Fallas Gran Vía proponen ampliar dos puntos a la propuesta de de la Federación 1ªA-Federación Fallas de Especial-Ingenio y Gracia.

En primer lugar, todo aquel candidato a jurado esté censado un mínimo de 5 años.

Y en segundo lugar, proponen que para el resto de secciones se actúe de la misma forma, reduciendo la experiencia como jurado a un año y el listado a remitir a 15 candidatos.

Tras la intervención del representante de Federación 1ªA..., la parte de los 5 años mínimos de censo, la retiran de la propuesta, dejando la propuesta en "el listado a remitir a 15 candidatos" para las categorías 2ªA hasta la 8ªC.

Votos a favor 40
Votos en Contra 49
Abstenciones 72

Quedando rechazada la propuesta.

Sexto punto del día. Ruegos y preguntas

El secretario de JCF procede a tomar nota para confeccionar el turno de ruegos y pregunta.

Falla 100 Arquebisbe Olaechea-Sant Marcel·lí. En relación a las ayudas para atender las necesidades de los artistas Falleros afectados por la DANA, agradecer toda la colaboración y todos los ingresos en la cuenta solidaria por parte de las comisiones de fallas, confirmando que se han recibido entre 8.000 y 10.000 euros, estando activa hasta el mes de enero.

Falla 150 Doctor Manuel Candela-Av.Port. Cual es la razón por la que se han suprimido las clases de Tabal i Dolçaina.

La vicepresidenta 5ª le indica que el concurso quedó desierto. Se está ensayando por un voluntario y si alguien quisiera adherirse se informará como proceder.

Falla 189 Giorgeta-Rois de Corella. Noticias sobre las limitaciones de dimensiones a las Churrerías.

El presidente JCF informa que esto hace tiempo que ha sido así. Lo que se va a hacer este año es inspeccionar para ver que se cumplen las normas. No se sancionará, pero si se precintaran hasta que se subsane.

T

ambién pregunta sobre los avales para la compra de Casales.

El presidente JCF informa que estaba previsto tratar con la SGR, pero dado la catástrofe que se ha pasado, se ha destinado a otras necesidades más apremiantes. En cuanto sea posible se retomará el tema, a ser posible después de Navidades.

Falla 179 Ferros-Joan Baptista Perales. En relación a las esperas en la Ofrenda de Flores a la Virgen, por no llegar a tiempo las fallas, proponen que no se esperen.

El Vicepresidente 3º informa que ninguna falla, que no sea la de la FMV, puede desfilarse fuera de su sector y la organización dentro de un sector corresponde a este. No obstante, se hablará con los delegados de sector para que no suceda y se valorará

Falla 59 Ares d'Alpont-Castell de Pop. Sobre el tema de la paridad, no entiende la obligatoriedad, ya que se apunta quien quiera, habiendo en ocasiones más mujeres que hombres.

El presidente JCF indica que viene a raíz de una denuncia de un grupo de la oposición ante el Sindic de Greuges y este remitió a JCF una recomendación impuesta y lo que se hace es cumplir con la ley actual.

Falla 197 Monestir de Poblet-Aparicio Albiñana. Dice que las subvenciones adicionales al monumento por artistas falleros afectados por la DANA realmente no corresponde 10%, ya que ellos han recibido 5.000€.

El presidente de JCF confirma que, efectivamente hay tres fallas de especial afectadas y que el 10% está topado a 5.000€.

Falla 263 Salvador Giner-Gregori Gea. Comunica el sentimiento de malestar al recibir la noticia de que el sector Mislata se le ha modificado el horario de ofrenda, aprobado en asamblea de presidentes a propuesta de JCF. Dice que se aprueba hoy el programa de fiestas que ya se conocía hace dos semanas. Dice que todo esto afecta a la planificación y desarrollo de este acto y de otros. Considerando este cambio poco efectivo al fin previsto. Esperan no volver a sufrir estos cambios, no siendo la primera vez.

El Vicepresidente 3º indica que los cambios son revalidados y aprobados por esta asamblea. Que a petición de uno de los delegados del Sector, se reunió en un casal del sector Mislata para explicar el porqué de estos cambios y entendía las inquietudes que se le trasladaron. Que si hubiera otro cambio a futuro, se intentaría que no afectara nuevamente al sector Mislata y que de los cambios anteriores no era responsable esta directiva.

El programa de festejos se aprobó llevar a la Asamblea en el pleno de JCF de hace dos semanas. Los cambios se han planteado para intentar mejorar el desarrollo del acto, sin ninguna acritud hacia el sector.

Falla 265 Riu Segura-Forn d'Alcedo.

“Buenas noches. Soy la presidenta de la falla 265 río Segura horno de Alcedo, falla afectada por la Dana. Ha sido muy duro, muy muy duro.

Quiero agradecer al mundo fallero todo su apoyo, a todos los casales que os volcasteis en recoger alimentos, en prepararnos comida caliente, en traernos todo lo que necesitábamos.

Quiero también agradecer, a la falla reina de Valencia Duque de Calabria, que este año se acordarán de nosotros y nos dieran su premio “plantan batalla en el ámbito fallero”, cosa que es muy de agradecer.

Quiero también agradecer a Junta Central Fallera y a todos los que estáis en esa mesa, porque os habéis volcado con nosotros y os habéis puesto, desde el minuto uno, a nuestra disposición lo que hubiéramos necesitado.

Quiero agradecer también a la Fallera Mayor de Valencia y la Corte de Honor, su visita. El día que vinieron fue una visita muy grata, aunque estábamos en un momento muy difícil pero, nos arroparon, nos dieron cariño, nos escucharon y la verdad es que nos vino muy bien. Y quiero agradecerse tanto a ellas como a toda la gente de JCF y a todo el mundo fallero... Gracias.”

Estas palabras son correspondidas con un gran y prolongado aplauso por parte de toda la asamblea.

Sin más puntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 21:15.

Vistobueno

El Presidente JCF

Firmado: Santiago Ballester Casabuena

El Secretario General JCF

Firmado: Nicolas Garces Casal

Número de censo de las fallas asistentes a la asamblea

En rojo, las comisiones asistentes a la asamblea.

En negro comisiones que no están activas

1	41	81	121	161	201	241	281	321	361
2	42	82	122	162	202	242	282	322	362
3	43	83	123	163	203	243	283	323	363
4	44	84	124	164	204	244	284	324	364
5	45	85	125	165	205	245	285	325	365
6	46	86	126	166	206	246	286	326	366
7	47	87	127	167	207	247	287	327	367
8	48	88	128	168	208	248	288	328	368
9	49	89	129	169	209	249	289	329	369
10	50	90	130	170	210	250	290	330	370
11	51	91	131	171	211	251	291	331	371
12	52	92	132	172	212	252	292	332	372
13	53	93	133	173	213	253	293	333	373
14	54	94	134	174	214	254	294	334	374
15	55	95	135	175	215	255	295	335	375
16	56	96	136	176	216	256	296	336	376
17	57	97	137	177	217	257	297	337	377
18	58	98	138	178	218	258	298	338	378
19	59	99	139	179	219	259	299	339	379
20	60	100	140	180	220	260	300	340	380
21	61	101	141	181	221	261	301	341	381
22	62	102	142	182	222	262	302	342	382
23	63	103	143	183	223	263	303	343	383
24	64	104	144	184	224	264	304	344	384
25	65	105	145	185	225	265	305	345	385
26	66	106	146	186	226	266	306	346	386
27	67	107	147	187	227	267	307	347	387
28	68	108	148	188	228	268	308	348	388
29	69	109	149	189	229	269	309	349	389
30	70	110	150	190	230	270	310	350	390
31	71	111	151	191	231	271	311	351	391
32	72	112	152	192	232	272	312	352	392
33	73	113	153	193	233	273	313	353	393
34	74	114	154	194	234	274	314	354	394
35	75	115	155	195	235	275	315	355	395
36	76	116	156	196	236	276	316	356	396
37	77	117	157	197	237	277	317	357	397
38	78	118	158	198	238	278	318	358	
39	79	119	159	199	239	279	319	359	
40	80	120	160	200	240	280	320	360	



FALLAS 2025

**PROGRAMA
OFICIAL
FESTEJOS**



ENERO

Viernes 10

20:00 h. - XIX Gala de la Pirotecnia en Palau Alameda donde se presentará el calendario pirotécnico para las fallas de 2025.

21:00h. - Espectáculo pirotécnico en el antiguo cauce del Río Turia

Jueves 16

19:00 h. - Gala de la Indumentaria en el Palacio de la Exposición.

Se presentará la indumentaria oficial de las Falleras Mayores de Valencia y sus Cortes de Honor por parte de la delegación de Protocolo y RRPP

Viernes 24

22:00 h. - Solemne Exaltación de la Fallera Mayor de Valencia, Berta Peiró García, y su Corte de Honor en el Palau de la Música.

Al finalizar la Exaltación, habrá un espectáculo pirotécnico.

Sábado 25

17:30 h. - Solemne Exaltación de la Fallera Mayor Infantil de Valencia, Lucía García Rivera, y su Corte de Honor en el Palau de la Música.

Al finalizar la Exaltación, habrá un espectáculo pirotécnico.

Lunes 27

10:00 a 14:00h. y de 16:00 a 21:00 h. - Recepción de los ninots para la Exposición del Ninot en el Museo de las Ciencias.

Los ninots tendrán que ajustarse a las siguientes medidas:

Infantiles: 0,50 metros de ancho x 0,40 metros de largo x 0,75 metros de alto

Mayores: 1 metro de ancho x 1 metro de largo x 2,5 metros de alto



Martes 28

10:00 a 14:00h. y de 16:00 a 21:00 h. - Recepción de los ninots para la Exposición del Ninot en el Museo de las Ciencias.

Los ninots tendrán que ajustarse a las siguientes medidas:

Infantiles: 0,50 metros de ancho x 0,40 metros de largo x 0,75 metros de alto

Mayores: 1 metro de ancho x 1 metro de largo x 2,5 metros de alto

Viernes 31

19:00 h. - Inauguración de la Exposición del Ninot.

Al finalizar, habrá un espectáculo pirotécnico con efectos de luz y color.



FEBRERO

Sábado 1

10:30 h. - Gala Infantil y Juvenil de Junta Central Fallera en la Sala Canal de Pinedo.

Entrega de Premios por parte de la Delegación de Infantiles y Juveniles.

Miércoles 5

19:00 h. - Gala de Teatro Infantil de Junta Central Fallera en el Teatro Principal.

Entrega de Premios por parte de la Delegación de Cultura y Solidaridad

Jueves 6

20:00 h. - Gala de Teatro de Junta Central Fallera en el Teatro Principal.

Entrega de Premios por parte de la Delegación de Cultura y Solidaridad

Viernes 7

19.00 h. - Gala del Deporte Infantil en las Reales Atarazanas.

Entrega de Premios por parte de la Delegación de Deportes.

Sábado 8 MAÑANA

09:00 h. - Intercambio de fotografías entre la Fallera Mayor Infantil de Valencia y representantes infantiles de las comisiones e imposición de distintius d'Or i Brillants amb Fulles de Llorer colectivos infantiles por parte de la Fallera Mayor Infantil de Valencia en las Reales Atarazanas

09:15 h. – Sectores: Algirós / Olivereta/ Malvarrosa-Cabañal-Beteró

10:30 h. – Sectores: Ruzafa A/ Ruzafa B/ Jesús/ Pla del Reial-Benimaclet

11:45 h. – Sectores: Camins al Grau / Botànic-La Petxina/ Pla de Remei–Gran Vía

13:00h. – Sectores: Patraix/ Benicalap/ Campanar



Sábado 8 TARDE

16:00 h. - Intercambio de fotografías entre la Fallera Mayor de Valencia y las falleras mayores de las comisiones e imposición de Bunyols d'Or i Brillants amb Fulles de Llorer colectivos por parte de la Fallera Mayor de Valencia en las Reales Atarazanas.

16:00h. – Sector Ruzafa A/ Ruzafa B

17:15h. – Sector Patraix

18:15 h. – Sector Jesús

19:00 h. – Sector Malvarrosa-Cabañal-Beteró

20:00 h. -. Sector Botànic-La Petxina

Domingo 9 MAÑANA

09.00 h. - Intercambio de fotografías entre la Fallera Mayor de Valencia y las falleras mayores de las comisiones e imposición de Bunyols d'Or i Brillants amb Fulles de Llorer colectivos e individuales por parte de la Fallera Mayor de Valencia en las Reales Atarazanas.

09:15 h. - Quatre Carreres

10:15 h. - Olivereta

11:15 h. - Sector Algirós

12:00 h. – Sector Pla del Remei-Gran Vía

12:45 - Sector Rascaña

Domingo 9 TARDE

16:00 h. - Intercambio de fotografías entre la Fallera Mayor de Valencia y las falleras mayores de las comisiones e imposición de Bunyols d'Or i Brillants amb Fulles de Llorer colectivos e individuales por parte de la Fallera Mayor de Valencia en las Reales Atarazanas

16:00 h. – Sector Sector Benicalap/ Campanar

17:15 h. – Sector El Pilar-Sant Francesc

18:00 h. – Sector Mislata

19:00 h. – Sector Pla del Reial-Benimaclet

20:00 h. – Sector Canyamellar-Grau-Nazaret



Jueves 13

20:00 h. - Gala del Deporte de Junta Central Fallera en las Reales Atarazanas.

Entrega de Premios por parte de la Delegación de Deportes

Viernes 14

20:00 h. - Presentación del Libro Fallero en las Reales Atarazanas.

Organizada por parte de la Delegación de Patrimonio, Promoción Exterior y Publicaciones

Sábado 15 MAÑANA

09:00 h. - Intercambio de fotografías entre la Fallera Mayor Infantil de Valencia y representantes infantiles de las comisiones e imposición de distintius d'Or i Brillants amb Fulles de Llorer colectivos e individuales por parte de la Fallera Mayor Infantil de Valencia en las Reales Atarazanas

09:15 h.- Sectores: La Roqueta-Arrancapins / Quart de Poblet- Xirivella /Zaidia

10:30 h.- Sectores: Poblats al Sud/ El Carmen / Mislata / Cruz Cubierta

11:45 h.- Sectores: Benimámet-Burjassot-Beniferri / El Pilar – Sant Francesc /
La Seu –la Xerea – el Mercat

13.00h. – Sectores: Rascaña. / Quatre Carreres/ Canyamelar – Grau – Nazaret

Sábado 15 TARDE

15:30 h. - Intercambio de fotografías entre la Fallera Mayor de Valencia y las falleras mayores de las comisiones e imposición de Bunyols d'Or i Brillants amb Fulles de Llorer colectivos e individuales por parte de la Fallera Mayor de Valencia en las Reales Atarazanas.

16:00 h. – Sector Zaidia

17:15 h. – Sector La Roqueta-Arrancapins

18:00 h. – Sector Poblats al Sud

18:45 h. – Sector Benimámet-Burjassot-Beniferri

20:00 h. – La Seu- la Xerea- el Mercat



Domingo 16 MAÑANA

09.00 h. - Intercambio de fotografías entre la Fallera Mayor de Valencia y las falleras mayores de las comisiones e imposición de Bunyols d'Or i Brillants amb Fulles de Llorer colectivos e individuales por parte de la Fallera Mayor de Valencia en las Reales Atarazanas.

09:15 h. - Sector Camins al Grau

10:15 h. - Sector El Carmen

10:45 h. – Sector Quart de Poblet-Xirivella

11:45 h. – Sector Cruz Cubierta

De 10:00 a 13:30 h. – Feria del coleccionismo fallero en los Jardines de Junta Central Fallera.

Organizada por la delegación de Patrimonio, Promoción Exterior y Publicaciones

Jueves 20

20:00 h. – Entrega de los estandartes de las diferentes competiciones deportivas en las Reales Atarazanas.

Organiza la delegación de Deportes

Viernes 21

21:00 h. - Gala Fallera en Feria Valencia

Organizada por la delegación de Grandes Eventos y la delegación de Protocolo y RRPP



Domingo 23

06:30 h. – Plegaria de las Falleras Mayores de Valencia y sus Cortes de Honor a Santa Bárbara en la Iglesia de San Juan del Hospital.

07:15 h. – “Despertà” Infantil.

07:30h. – “Macrodespertà”.

Impulsada por la falla Corona. Finalizará en la Plaza del Ayuntamiento con un terremoto espectacular.

A continuación, se ofrecerá un desayuno fallero a todos los participantes.

12:00 h. - Entrada de Bandas de Música.

14:00 h. - “Masclètà” en la Plaza del Ayuntamiento.

19:30 h.– “Crida” en las Torres de Serranos.

Al finalizar, efectos de luz y color con espectáculo. .

Viernes 28

20:00 h. - Gala de la Cultura por parte de la delegación de Cultura y Solidaridad en las Reales Atarazanas.

23:59 h. – Espectáculo pirotécnico en la Plaza del Ayuntamiento.



MARZO

Sábado 1

10:30 h. - Visita de la Fallera Mayor Infantil de Valencia y su Corte de Honor al Parque de Bomberos de la Avenida de la Plata.

14:00 h. - "Masclètà" en la Plaza del Ayuntamiento.

17:30 h.- "Cabalgata del Ninot. Con el siguiente itinerario: Salida de Glorieta, Calle La Paz, San Vicente, Plaza del Ayuntamiento, Marqués de Sotelo y final en la calle Xàtiva. Cerrarà la Cabalgata la entrada de las primeras piezas de la falla municipal "Fauna Fallera".

23:59 h. – Espectàculo pirotècnico nocturno en la Plaza del Ayuntamiento.

Domingo 2

10:00 h. - Concurso del Cant de l'Estoreta, organizado por la falla Plaza del Àrbol y patrocinado por JCF con la asistencia de la Fallera Mayor Infantil de Valencia y su Corte de Honor

11:30 h. Homenaje al Pintor Segrelles organizado por la comisi3n Plaza del Pintor Segrelles y con la asistencia de la Fallera Mayor de Valencia y su Corte de Honor.

14:00 h. - "Masclètà" en la Plaza del Ayuntamiento.

20:00 h. – Espectàculo pirotècnico nocturno en la Plaza del Ayuntamiento..

Lunes 3

10:30 h. - Visita de las Falleras Mayores de Valencia y sus Cortes de Honor a la Ciudad del Artista Fallero para visitar los talleres.

14:00 h. - "Masclètà" en la Plaza del Ayuntamiento.



Martes 4

11:00 h. – Visita a la Central de la Policía Local de Valencia de las Falleras Mayores de Valencia y sus Cortes de Honor.

14:00 h. - “Masclètà” en la Plaza del Ayuntamiento.

Miércoles 5

14:00 h. - “Masclètà” en la Plaza del Ayuntamiento.

Jueves 6

14:00 h. - “Masclètà” en la Plaza del Ayuntamiento.

17:30 h. - Homenaje de las Fuerzas Armadas a las FFMMV i CCHH.

Viernes 7

12:00 h. - La FMV dará salida a la 54ª Ronda Fallera de coches de l’Antigor en la Plaza del Ayuntamiento.

14:00 h. - “Masclètà” en la Plaza del Ayuntamiento.

23:59 h. – Espectáculo pirotécnico nocturno en la Plaza del Ayuntamiento.

Sábado 8

10:00 h. - Visita de la Fallera Mayor de Valencia y su Corte de Honor al Parque de Bomberos de la Avenida de la Plata para la celebración de la festividad de su patrón.

14:00 h. - “Masclètà” en la Plaza del Ayuntamiento.

23:59 h. – Espectáculo pirotécnico nocturno en la Plaza del Ayuntamiento.

Domingo 9

14:00 h. - “Masclètà” en la Plaza del Ayuntamiento.

20:00 h. – Espectáculo pirotécnico nocturno en la Plaza del Ayuntamiento.



Lunes 10

14:00 h. - “Masclètà” en la Plaza del Ayuntamiento.

Martes 11

14:00 h. - “Masclètà” en la Plaza del Ayuntamiento.

Miércoles 12

14:00 h. - “Masclètà” en la Plaza del Ayuntamiento.

Jueves 13

14:00 h. - “Masclètà” en la Plaza del Ayuntamiento.

Viernes 14

14:00 h. - “Masclètà” en la Plaza del Ayuntamiento.

17:00h. - Clausura de la Exposición del Ninot Infantil.

17:30 h. - Lectura del veredicto popular y proclamación del “Ninot Indultat” Infantil de 2025.

17:45 h. – Recogida de los ninots por las comisiones hasta las 20:00 h.

Sábado 15

09:00 h. - “Plantà” de todas las fallas infantiles.

14:00 h. - “Masclètà” en la Plaza del Ayuntamiento.

17:00h. - Clausura de la Exposición del Ninot.

17:30h. - Lectura del veredicto popular y proclamación del “Ninot Indultat” 2025

17:45 h.– Recogida de los ninots por las comisiones hasta las 20:00h.

23:59 h.– L’Alba de las Fallas en toda la ciudad.

Tradición recuperada en 2016 gracias a la falla Na Jornada y a Junta Central Fallera, con espectáculo pirotécnico en la Plaza del Ayuntamiento.



Domingo 16

08:00 h. - "Plantà" de todas las fallas.

14:00h.- "Mascletà" en Plaza del Ayuntamiento

16:30 h. – Entrega Premios Infantiles.

En la tribuna instalada en el Ayuntamiento para el reparto de premios obtenidos por las fallas infantiles en las diferentes secciones, así como de presentaciones infantiles, Cabalgata del Ninot y llibrets de falla infantiles.

23:59 h. – Castillo de Fuegos Artificiales en la zona de la Ciudad de las Artes y las Ciencias.

Lunes 17

09:00h. - Entrega de Premios.

En la tribuna instalada en el Ayuntamiento para el reparto de premios obtenidos por las fallas en las diferentes secciones, así como de los concursos de calles iluminadas, presentaciones y llibrets de falla.

14:00 h. - "Mascletà" en Plaza del Ayuntamiento.

15:30 h. – Ofrenda de flores a la Mare de Déu.

OFRENDA – CALLE LA PAZ

15:30 h.: Poblats Al Sud

17:00 h: Quatre Carreres

18:40 h.: Benimàmet- Burjassot -Beniferri.

20:40 h.: Pla del Remei -Gran Vía

21:55 h.: Malvarrosa-Cabañal-Beteró

23:10h.: Algirós

OFRENDA – CALLE SAN VICENTE

15:30 h.: Mislata

16:45 h.: Benicalap

18:00 h: Campanar

19:15 h.: La Roqueta-Arrancapins

20:45 h.: Olivereta

22:30 h.: Zaidia



00:05h.: Casas Regionales.

00:15 h.: Juntas Locales.

00:20 h.: Falla de la Fallera Mayor Infantil de Valencia, Lucía García Rivera, la falla Archiduque Carlos-Chiva

00:25 h.: Comitiva Oficial delegaciones de Burgos, Murcia, Castellón y Alicante.

00:30 h.: Últimas cinco Falleras Mayores Infantiles de Valencia.

00:35 h.: Fallera Mayor Infantil de Valencia, Lucía García Rivera y su Corte de Honor. Acompañadas de los componentes de JCF y la Banda Municipal de Valencia.

23:59 h.: Castillo de fuegos artificiales en la zona de la Ciudad de las Artes y las Ciencias.

Martes 18

10:00 h. - Homenaje al poeta Maximiliano Thous, en su monumento, situado en el cruce de las calles Sagunto y Maximiliano Thous.

Con la colaboración de la falla Fray Pere Vives- Bilbao – Maximiliano Thous.

12:00 h. - Homenaje al Maestro Serrano, que tendrá lugar en su monumento en la Avenida del Reino de Valencia.

14:00 h. - “Masclètà” en la Plaza del Ayuntamiento.

15:30 h. –Ofrenda de flores a la Mare de Déu.

OFRENDA – CALLE LA PAZ

15:30 h.: La Xerea

16:00 h: Rascaña

17:40 h.: Camins al Grau

19:25 h.: Ruzafa A

20:25 h.: Ruzafa B

21:10 h.: Pla del Reial-Benimaclet

23:10 h.: Canyamelar-Grau- Natzaret



OFRENDA – CALLE SAN VICENTE

15:30 h.: La Seu- El Mercat

16:00 h.: Patraix

17:15 h.: Botànic-La Petxina

18:15 h.: El Carmen

19:00 h.: Jesús

20:15 h: Quart de Poblet-Xirivella

21:55 h.: Cruz Cubierta

23:10 h.: El Pilar-Sant Francesc

00.10 h.: Casas Regionales.

00:20 h.: Entidades invitadas

00:30 h.: Falla de la Fallera Mayor de Valencia, Berta Peiró García, la falla Ripalda-Beneficencia-San Ramón

00.35 h.: Comitiva Oficial delegaciones de Burgos, Murcia, Castellón y Alicante.

00:40h.: Últimas cinco Falleras Mayores de Valencia.

00:45 h.: Fallera Mayor de Valencia, Berta Peiró García, y su Corte de Honor. Acompañadas por los componentes de JCF y la Banda Municipal de Valencia.

23:59 h.: “NIT DEL FOC” Castillo de Fuegos Artificiales.



Miércoles 19

11.00 h. - Ofrenda de flores de les Falleres Mayores de Valencia y sus Cortes de Honor frente a la imagen del Patriarca en el Puente de San José.

Con la Colaboración de la falla Doctor Olóriz-Arzobispo Fabián y Fuero.

12:00 h. - Misa solemne en honor a San José en la Catedral de Valencia, oficiada por el Arzobispo de Valencia, Enrique Benavent y ofrecida por Junta Central Fallera y el Gremio de Carpinteros.

Con la asistencia de las Falleras Mayores de Valencia y sus Cortes de Honor.

14:00 h. - “Mascletà” en la Plaza del Ayuntamiento.

19:00 h.-Cabalgata del Fuego que empezará en la Calle de la Paz hasta la Porta de la Mar.

20:00 h. -“Cremà” de las fallas infantiles.

20:30 h. – “Cremà” de la falla infantil que haya obtenido el primer premio de la Sección Especial.

21:00 h. – “Cremà” de la falla infantil de la Plaza del Ayuntamiento.

22:00 h. – “Cremà” de todas las fallas de Valencia.

22:30 h. – “Cremà” de la falla que haya obtenido el primer premio de la Sección Especial.

23:00h. – “Cremà” de la falla de la Plaza del Ayuntamiento.



DELEGACIONS JCF